

JIPA NEWS No. 021

一社) 日本インテリアプランナー協会会員の皆様こんにちは。お元気ですか?
メールマガジンJIPA NEWS第21号をお届けします。

各地域協会より 活動報告

○日本インテリアプランナー協会 関西 JIPAK

■ お知らせ

日本インテリア学会関西支部講演会のお知らせ

「和室礼讃」の編著者であり「日本建築和室の世界遺産的価値研究会」の神戸芸術工科大学学長の松村秀一先生に和室を振る舞いながら捉えたご講演をいただきます。

[HTTPS://JIPAK.OR.JP/NEWS/5944.HTML](https://jipak.or.jp/news/5944.html)



■活動報告

・第8回 IPサロン・キャリアセミナー

世代を繋ぐ取り組みとして、将来のインテリアプランナーを目指す学生を対象とするキャリアセミナーを開催しました。

日時 11月29日（土） 13:00～17:00
場所 京都美術工芸大学・東山キャンパス

[HTTPS://JIPAK.OR.JP/REPORT/5965.HTML](https://jipak.or.jp/report/5965.html)



・インテリアプランニングアワード2025 受賞作品見学会

日時 2025年12月10日（水） 14:00～15:00

第10回インテリアプランニングアワード2025に入賞した『ヒルトン京都』と、1927年に竣工した立誠小学校の保存と再生を果たした『THE GATE HOTEL 京都高瀬川 BY HULIC』を見学しました。

[HTTPS://JIPAK.OR.JP/REPORT/5897.HTML](https://jipak.or.jp/report/5897.html)



○日本インテリアプランナー協会 東京 JIPAT

■活動報告

IDMシンポジウム2025「挑戦する日本の商空間」開催報告

JIPAが運営メンバーに関わるIDM（インテリア・デザイン・ミーティング）に新たに立ち上がったIDM商空間デザイン研究会主催の第1回シンポジウムが行われました。日本のデザインと海外のデザインの違いを、諸々のデザインアワードの受賞作品を通して考えるテーマでした。パネラーには海外アワードを多数受賞し、海外におけるデザインも手掛けている4名のインテリアデザイナーを迎え、インタビューとディスカッションを中心に、グローバルなデザイン活動をするために必要な戦略について考えていきました。100名を超える参加者があり、交流会も大盛況のうちに幕を閉じました。

○名称 IDMシンポジウム2025「挑戦する日本の商空間」第1回

○日時 2025年12月2日(火)17:00 - 20:30

○会場 建築会館（東京都港区芝）

IDMシンポジウム「IDM商空間デザイン研究会」 17:00 - 19:00

IDM交流会「the NIGHT」 19:15 - 20:30



○日本インテリアプランナー協会 中部 CIP

■活動報告

秋の紅葉ツアー：「蘆花浅水荘」と「石山寺」11月29日（土）：滋賀県大津市

1 近代和風建築の粹「蘆花浅水荘」

<https://bunka.nii.ac.jp/heritages/detail/200319>

明治～昭和期の日本画家、山元春挙の別邸兼アトリエである国指定重要文化財。伝統的な数寄屋造りと斬新なガラス戸が融合した、画家自身の美意識が光る空間構成を堪能。庭園との一体美は圧巻でした。山元春挙のお孫様、山元寛昭様による親族ならではの解説を拝聴。欄間の意匠、採光の工夫など、春挙が込めた「こだわり」に深く感銘を受けました。



2 千年の歴史と信仰の空間「石山寺」

<https://www.ishiyamadera.or.jp/>

国宝の本堂は、崖地に建つ「懸造（かけづくり）」の構造や、増改築の歴史を専門ガイドの解説で読み解き、建築に携わる者として大変興味深い学びを得ました。

紫式部が『源氏物語』の構想を練ったとされる「源氏の間」を見学。数十年に一度しか御開扉されない秘仏・如意輪観音についての貴重な話も伺いました。

近代建築の粹と千年の歴史空間、双方の素晴らしいに触れた一日となりました。



○編集後記

情報・広報委員会では、各地域協会で開催されるイベント・セミナーの告知案内を募集しています。全国の会員に向けて告知案内を行う際は、各協会担当の情報・広報委員経由にてお知らせ下さい。

一社)日本インテリアプランナー協会 情報・広報委員会